



Pièces	<b>15 Pièces</b>
Superficie	<b>351 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>022024-013</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

# La Foux-d'Allos

## Maison à vendre (04260)

REF. 022024 013 : Une ancienne ferme qui a récemment été utilisée en gîte , chambres et tables d'hôtes. Parfait également pour retraites de yoga ou similaire.La propriété se situe en montant sur la route de la Foux d'Allos, à seulement quelques minutes d'un superbe domaine skiable.L'été pour rester au frais, le domaine d'Allos propose de nombreuses activités et balades qui permettent de garder ce lieu magique été comme hiver.Composée de 2 appartements de 4 pièces, d'un appartement de 3 pièces ainsi que de 3 chambres avec mezzanines, d'une cuisine professionnelle, d'une grande salle de ...

*REF. 022024 013: A restored farmhouse that has recently been converted into a gîte, bed and breakfast and restaurant. Also perfect to use for yoga retreats or similar.The property is located just up the road from La Foux d'Allos, just a few minutes from a top ski resorts.To keep cool in summer, the Allos domain offers a wide range of activities and excursions, making this a magical place in both summer and winter.Consisting of 2 apartments with 3 bedrooms and another one with 2 bedrooms. Another 3 separated bedrooms that can each sleep 4 people with mezzanines.A large restaurant hall with a ...*

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

